

# BERITA TERBARU

## Sinergitas Babinsa–Bhabinkamtibmas Monitor MTQ Ke-X Tingkat Kabupaten Pasangkayu

M Ali Akbar - [SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 26, 2024 - 00:15



PASANGKAYU – Sinergitas Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama Bhabinkamtibmas Polsek Pasangkayu melaksanakan pengamanan serta monitor pelaksanaan Musabaqoh Tilawatil Quran (MTQ) ke – X, bertempat di Desa Tikke, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu, Minggu (25/02/2024).



Musabaqoh Tilawatil Quran ke X Tingkat Kabupaten Pasangkayu Kecamatan Tikke Raya yang dibuka oleh Bupati H.Yaunil Ambo Djiwa SH, pada 23 Februari 2024 Jum'at malam, kegiatan lomba MTQ akan berakhir pada tanggal 29 Februari 2024 kedepannya.





Babinsa Praka Muh Rifai, Koramil 1427-01/Pasangkayu saat dikonfirmasi menuturkan, dirinya membenarkan terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas melaksanakan pengamanan dan monitoring guna mensukseskan pelaksanaan MTQ ke X, 2024.



Babinsa mengatakan kegiatan ini sejalan dengan tugas pokok yang di embannya dalam melaksanakan pembinaan diwilayah dan terus bersinergi dengan Babhinkamtibmas serta instansi terkait.

Ditmpat terpisah, Danramil 1427-01/Pasangkayu Letda Inf Andi Malik menuturkan kehadiran TNI khususnya Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu selain melaksanakan tugas sebagai pengamanan pada kegiatan MTQ, juga merupakan salah satu kegiatan komunikasi sosial dengan masyarakat terutama dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat.

“Kegiatan MTQ tingkat Kabupaten Pasangkayu dilaksanakan setiap tahunnya, tujuannya adalah memupuk rasa cinta terhadap Alquran, menjadikan generasi yang soleh dan soleha, sekaligus mencari bibit-bibit qori dan qoriah yang nanti nya dibawa di tingkat kecamatan dan seterusnya kejenjang Nasional bahkan Internasional.

“Ini merupakan wujud kepedulian dari pemerintah melalui TNI, juga untuk membina kerjasama yang baik antar Babinsa, Babhinkamtibmas, intasi Pemerintahan, Tokoh dan masyarakat di bidang keagamaan”, tutup Danramil.